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げんきくんニュース お問合せフォーム

お問合せ、

各種お申込み・応募、

感想、ご意見、

なんでもお寄せください！
げんきくんニュース カラー版→

←グリーンコープさがSNS

InstagramFacebook

Facebookはじめました ！（内容は、Instagramと同じです。）

Instagramをされていないお友だちに、ご紹介よろしくお願いします。

さが広報オリジナルキャラクターのげんききゅんです。

2年間、げんきくんニュース担当野田がお世話になりました。

5月の発行からは、担当者を増本に交代してお届けします ！ お楽しみに♪
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唐津地区の岩本美樹です。

冷凍庫に常備しているものを紹介します ！

その名は【GC もっちりポテ豚】。 特に時間がない時は大助かり ！

野菜を煮込んで団子を入れてスープを入れるだけ ！

肉も入れると大満足の一品になります ！

南部地区では、自分たちが楽しみながら活動できることを方針に掲げ、

学習会を通して組合員の皆さんに商品の良さをお伝えしていきたいと

考えています。 グリーンコープの好きな商品は、

【GC つぶつぶまいたけポタージュ】です。 地区会の試食でいただいて、

インスタントとは思えない本格的な味わいで大好きになりました。

みんなに伝えたい！ 【GC青汁（大麦若葉）】の推し Point ！

① 原料の大麦若葉は農薬不使用・産直生産者が作っている ！

② 栄養素が一番豊富な「一番刈り」のみを使用 ！

③ 栄養素の消化吸収が良い製造方法 ！

手軽にミネラルなどの栄養が摂れる青汁。 ぜひ一度お試しください♪

地区委員同士仲良く楽しく活動し、昨年から立ち上げた伊万里・有田

地区公式 LINE登録者数 ＝ 組合員数を目指します。

おすすめ商品は、【GC トマトケチャップ】♡です。

2016年4月に電力自由化がスタートし、グリーンコープが電気の小売事業に参入したことで見えてきた「電気」に関す

る様々なおかしなこと。 その一つが電線使用量に原子力発電に関する経費が上乗せされ、電気代として電気利用者が負

担しているということです。 2021年に「託送料金変更認可取消」を求める裁判が始まり、約3年が経過しました。 今回

は原告団の一員である馬場勝弁護士、共同体常務の東原晃一郎さん、共同体の松田節子さんをお招きし、会場とオンラ

インを併用し（約50名参加）学習会を開催しました。

当日参加者の感想を少しお伝えします。

3/12 組織委員会 主催

たかだか80年くらいしか生きられない人間が、何万年も後世に命を脅かす害を与え続けるものを扱っ

ていることが、そもそもの間違いだと思います。

託送料金が国会で審議して法律として施行されるべきなのに、経済産業省の省令で施行されてしまった

こと、東京電力の原発事故の後処理のお金を原発と関係のない事業者や利用者から勝手に徴収されて

いることがよくわかりました。 託送料金の誤魔化しがわかり良かった。

今回の話を聞くまで、何も考えずに電気代を支払っていました。 きちんと話を聞いて賠償金の負担が国

民にかかるのはおかしいと思いました。

◯託送料金認可取消請求事件控訴審第4回口頭弁論 ◯

2024年6月5日（水）14：30～ 福岡高等裁判所にて行われます。

控訴審後に報告集会があります（オンライン参加可能）

ZOOMのIDは控訴審前日に分かりますので、オンライン参加希望の方は組合員事務局にお問い合わせください。

さが組合員事務局 050ー３５３５ー２８６０ 月～金（祝日を除く）10:00～16:00

地区でグリーンコープさがを盛り上げる企画を行いたいと思います。

おすすめ商品は、【GCお弁当用かぼちゃコロッケ】。

家の冷凍庫に常備品として、子どもたちの大好きな一品です。

お弁当だけでなく、子どもたちの夕食の一品として利用しています。

甘くて美味しいと子どもたちも喜んで食べています。

現在５人で元気に活動しています♪今年も楽しい企画を開催しようと

考えています。 みなさんのご参加お待ちしております(^^)

わたしの推し商品は【GC レッドスムージーすもも風味】！ すももの爽や

かな香りが楽しめて、さっぱりとした味わいになっています。栄養価が高

く美容成分もギュッとつまっているスムージーを手軽に摂取できるのはと

ても嬉しいことです♡

グリーンコープの福祉活動や食へのこだわり、自然環境への考え方など

を学び、子どもたちへ知識と共に繋げていける様に楽しみながら関わり

努めていきたいと思っております。

おすすめは、【GC野菜と果実のスムージー】 。青くささもなく、お腹持ちも

あり朝食をコレに変えてダイエット的にも私は飲んでいます。 子どもたち

もこのスムージーが出ると注文をせかしてきます。 一度お試しあれ♪

グリーンコープさが 今後の予定

■５/２1（火）せっけん学習会「せっけんを上手に使う洗濯術」：オンライン

■5/24（金）CO・OP共済の基礎講座～コープ共済が選ばれるワケ～:オンライン

■5/29（水）総代懇談会【唐津会場】（唐津地区）：からつセンター

■5/29（水）総代懇談会【伊万里会場】（伊万里・有田地区）：立花コミュニティセンター

■５/30（木）総代懇談会【佐賀会場】（佐賀南部地区・佐賀北部地区）：アバンセ

■5/30（木）総代懇談会【鳥栖会場】（鳥栖地区）：麓まちづくり推進センター

■5/31（金）総代懇談会【武雄会場】（武雄地区・佐賀中部地区）：武雄市文化会館

学習会に参加をご希望の方は

別途配布のチラシから、 または、

こちらのお問合せフォームにて

お申込みください。

総代懇談会とは、

総代会前に質問などを

していただく場です。



2/２１ 伊万里・有田地区

InstagramFacebook

参加者は14名で、第一部では出資・利用・運営の生協の三原則を伝え、生協の運営に関

わっていただく総代を選出する場となりました。

第二部では田中藍株式会社による『GCホワイトソフトマーガリンについて知ろう』をテーマ

に商品学習会が開催されました。 GC「ホワイトソフトマーガリン」に含まれるトランス脂肪酸は

改良して気にならないところまで抑えられていること、なにより貴重な国産米油を60%も使って

おり、体にもやさしく安全であることなどを学びました。 また、市販のナプキンに含まれる高分子

吸収材が体を冷やすこと、新商品のシェリコットオーガニックコットンはハネまで全てオーガニッ

クコットンで作られており、それは世界初であることに参加者の方々も驚かれている様子でした。

肌トラブルやアレルギーに悩んでいる女性のために開発され、その品質の高さを実感した学び

の場となりました。

鳥栖市民文化会館にて、久しぶりに参加者の皆さんと顔を合わせての地区組合員総会を開

催しました ！ 第一部では25名の総代の皆さんを承認いただき、鳥栖地区の１年間の活動報

告をしました。

第二部はネッツフーズ（株）を講師にお招きし、食品添加物の学習会を開催しました。 たくさ

んの方にご参加いただき、食品添加物に対する皆さんの関心の高さが伺えました。 学習会の

内容もボリュームがあり、とても充実した内容でした。 食品添加物についての座学をはじめ、添

加物を使ってジュースを作る実演、出来たジュースの味見をしたりグリーンコープのジュースと

飲み比べをしたりすることができ、これまでにない楽しい学習会となりました！

総代も無事承認いただき、地区活動報告はわかりやすくスライドショー

で説明しました。

民衆交易についても簡単にですが参加者と共有し、一緒にカカオニブ

をすり潰してチョコレートを作りました。 チョコレート作りの際、なかなか

固まりにくいというアクシデントもありましたが、それがきっかけで参加者

と地区委員とが話すようになりました。

全体的にとても充実した地区総会となりました♪

今年は第二部学習会に（株）庄分酢の吉岡さんをお招きしました。 こだわりのGC「純

りんご酢」はグリーンコープの産直りんごを使っていること、GC「らくらくっ酢」が登場し

たときの話など、初めて聞く興味深い話がたくさんでした。 お酢の良さを聞いて、食卓に

お酢を使った料理を一品増やそう ！ と思った参加者が多かったようです。

また、GCさがで開発したGC「そのままお弁当へ からあげ」を試食しました。 自然解

凍で食べられる商品です。 冷凍食品をあまり利用しないので、商品のことを知らなかっ

たという声もあり、おいしさを伝える機会になったと思います。

第二部の学習会では、丸秀醤油(株)とみそづくりをしました。 醤油や味噌の原材料に

ついてや、一般で販売されている味噌と手作り味噌の違いなどを教えていただき、作り

方の説明を受けながら味噌作りを行いました。 市販の味噌は、出荷される過程の中で

発酵を止めるうえで加熱処理やアルコールの添加がされており、菌が生きていないこと

に皆さん驚愕されていました。 豆を潰したり、混ぜてこねる作業の中で自然と会話がお

こなわれ、とても楽しい学習会になりました。 参加者の中には、「みそづくりがあるので

参加しました」という方もいて、味噌が熟成する3ヶ月後が楽しみです。 と感想もいただ

きました。

円縁学習会「子育て世代からはじめる

自分らしいエンディングを考える」
2/13 唐津地区

民衆交易について

2/２８ 佐賀北部地区 丸秀醤油（株）みそ作り講習会・学習会

2/２９ 鳥栖地区 知っているようで知らない！「食品添加物」のはなし

2/２９ 武雄地区 田中藍（株）学習会

2/２９ 佐賀南部地区
（株）庄分酢

「くらしにお酢を～お酢の種類や活用法」

2/1５ 佐賀中部地区 自由におしゃべりティータイム

第一部では、無事に2024年度の総代のみなさんを紹介できて嬉しく思い

ました。 唐津地区の総代の皆さん、どんどん意見を届けてくださいね ！ また、

地区委員の紹介も行いました。 地区会を知っていただく機会をこれからもた

くさん作っていきたいです。

第二部の円縁学習会は「子育て世代からはじめる自分らしいエンディング

を考える」がテーマでした。 エンディングというのは難しく考えがちな課題で

すが、皆で学ぶことでハードルが下がります。 参加者からは「自分自身の為

だけでなく、両親・子どものためにもやっておく必要がある事が分かりまし

た。」「両親や義両親にもマイノートを書いてもらい知っておきたいと思いまし

た。」などの感想が寄せられました。


